



Las cifras indican que el sector manufacturero estadounidense sigue luchando por ganar impulso debido a los altos costos de endeudamiento.

Se mantiene por debajo de los 50 puntos:

Actividad manufacturera de Estados Unidos se contrae por tercer mes

La actividad fabril estadounidense se contrajo ligeramente por tercer mes consecutivo en junio, mientras que un indicador de precios registró su mayor caída en más de un año.

BLOOMBERG

El índice de manufacturas del Instituto de Gestión de Suministros (ISM, por sus siglas en inglés) registró pocos cambios en 48,5 en comparación con 48,7 el mes anterior, según datos publicados la jornada de ayer.

El indicador se mantiene modestamente por debajo de la lectura de 50 que separa la contracción y la expansión, publicó Bloomberg.

El índice del grupo de precios pagados para materiales cayó 4,9 puntos, la mayor cantidad desde mayo de 2023. Con 52,1, el índice muestra el crecimiento de costos más lento este año.

Si bien el indicador general del sector manufacturero aún muestra una contracción de la

actividad, una señal positiva para los productores fue un repunte en el indicador de nuevos pedidos.

La medida repuntó casi 4 puntos hasta 49,3, lo que indica que las reservas están cada vez más cerca de estabilizarse.

Mientras tanto, el índice de producción del ISM entró en territorio de contracción (de 50,2 a 48,5) y el empleo en las fábricas se redujo.

Las cifras indican que el sector manufacturero estadounidense sigue luchando por ganar impulso debido a los altos costos de endeudamiento, la restricción de la inversión empresarial en equipos y el gasto desigual de los consumidores, al tiempo que la Reserva Federal mantiene las tasas de interés altas por más tiempo.